

Wie wird der Schöpfer beschrieben, und warum wird er als Gott bezeichnet?

Christen, Juden und Muslime im Nahen Osten verwenden das Wort (Allah), um sich auf Gott zu beziehen, d. h. auf den einen wahren Gott, den Gott von Moses und Jesus. Der Schöpfer hat sich im Heiligen Qur'an als „Gott“ und mit anderen Namen und Attributen bezeichnet. Das Wort „Allah“ wird in der alten Fassung des Alten Testaments 89 Mal erwähnt.

Zu den im Qur'an erwähnten Eigenschaften des allmächtigen Gottes gehören: der Schöpfer.

Allah, der Allmächtige, sagte: Er ist Allah, der Schöpfer, der Erschaffer, der Gestalter. Sein sind die schönsten Namen. Ihn preist (alles), was in den Himmeln und auf der Erde ist. Und Er ist der Allmächtige und Allweise.(Al-Hashr: 24).

Er sagte auch: Es ist der Erste, vor dem es nichts gibt, und der Letzte, nach dem es nichts mehr geben wird.(Al-Hadid:3)

Der Lenker und Verwalter: Er regelt die Angelegenheit vom Himmel bis zur Erde...(Al-Sajdah: 5).

Der Allwissende, der Allmächtige: ... denn Er ist Allwissend und Allmächtig. (Fatir: 44).

Er nimmt keine Gestalt eines seiner Geschöpfe an: ... Nichts ist Ihm gleich; und Er ist der Allhörende und All sehende (Al-Shura: 11).

Er hat keinen Partner, und Er hat keinen Sohn: Sprich: „Er ist Gott, der Eine. Gott, der Ewige, Er hat nicht gezeugt, noch wurde Er gezeugt (3) Und es gibt niemanden, der Ihm gleich ist(Al-Ikhlas 1-4).

Der Allweise: ...Allah ist Allwissend und Allweise.(An-Nisa': 111).

Er ist gerecht : ...Und dein Herr tut niemandem Unrecht (Al-Kahf: 49).

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/3/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/3/>

Sunday 25th of January 2026 02:57:14 PM